

REF : M-KELLIEBLACK

KELLIE BLACK



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Assise rembourrée
Dossier légèrement incurvé
Base ronde noire
Accoudoirs en métal noir
Rotation à 360°
Pompe hydraulique pour régler la hauteur

Dimensions

Profondeur : 60 cm
Largeur avec accoudoirs : 58 cm
Hauteur de l'assise : 43/56 cm
Poids : 24 kg

Description

Le fauteuil de coiffure KELLIE BLACK allie design moderne et fonctionnalité pour s'intégrer harmonieusement dans tout salon professionnel. Équipé d'une pompe hydraulique pour un réglage aisé de la hauteur et d'une base ronde stable, il garantit un confort de travail optimal. Son assise rembourrée, son dossier incurvé et ses accoudoirs en métal noir assurent un accueil confortable au client, tandis que sa rotation à 360° offre une grande liberté de mouvement. Livré prêt à assembler, ce modèle allie robustesse, esthétique contemporaine et praticité au quotidien.



Features

Padded seat
Slightly curved backrest
Black round base
Black metal armrests
360° swivel
Hydraulic pump for height adjustment

Dimensions

Depth: 60 cm
Width with armrests: 58 cm
Seat height: 43–56 cm
Weight: 24 kg

Description

The KELLIE BLACK styling chair combines modern design and functionality to integrate harmoniously into any professional salon. Equipped with a hydraulic pump for easy height adjustment and a stable round base, it ensures optimal working comfort. Its padded seat, curved backrest, and black metal armrests provide a comfortable experience for the client, while its 360° rotation offers great freedom of movement. Delivered ready to assemble, this model combines durability, contemporary aesthetics, and everyday practicality.



KELLIE BLACK

